



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 16.10.2023 bis 17.10.2023

Kriminalitätsgeschehen

Versuchter Betrug

Am 16. Oktober 2023 erstattete eine 48-jährige Geschädigte Strafanzeige bei der Polizei in Dessau-Roßlau wegen versuchtem Betrug.

Nach ihren Angaben bekam sie gegen 11:15 Uhr eine Textnachricht von einer ihr unbekanntem Telefonnummer. In dieser Nachricht wurde ihr mitgeteilt, dass ihre Registrierung bei der Bank-App ihrer Hausbank abläuft und erneuert werden muss. Sie wurde aufgefordert, dies über den beigefügten Link zu veranlassen. Da die Anzeigenerstatterin jedoch kein Kunde der genannten Bank war, kam sie der Aufforderung nicht nach, sondern informierte die Polizei. So konnte ein materieller Schaden vermieden werden.

Diebstahl aus PKW

Den Diebstahl eines Airbags aus einem PKW Mercedes-Benz wurde der Polizei am 16. Oktober 2023 gegen 14:30 Uhr mitgeteilt.

Vor Ort wurde bekannt, dass der PKW auf einem umfriedeten Gelände in der Ernst-Zindel-Straße stand. Unbekannte Täter verschafften sich Zutritt und entwendeten den Airbag, welcher im Lenkrad des Fahrzeuges verbaut war. Die Tatzeit lag zwischen dem 25. September 2023 und dem 16. Oktober 2023 und konnte nicht näher eingegrenzt werden. Der entstandene Schaden wurde mit circa 1.100 Euro beziffert.

Fahrraddiebstahl

Eine 73-jährige Geschädigte zeigte der Polizei am 16. Oktober 2023 den Diebstahl ihres Fahrrades an.

Nach ihren Angaben hatte sie das Fahrrad, mit einem Seilschloss gegen Diebstahl gesichert, gegen 11:30 Uhr vor einem Einkaufszentrum in der Franzstraße abgestellt. Als sie gegen 12:15 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste sie feststellen,

dass unbekannte Täter das Fahrrad im Wert von über 600 Euro entwendet hatten.

Abbuchungsbetrug

Am 16. Oktober 2023 erstattete ein 74-jähriger Geschädigter Strafanzeige bei der Polizei in Dessau-Roßlau wegen Betrug.

Nach seinen Angaben stellte er in der letzten Zeit mehrere Abbuchungen von seinem Bankkonto fest, die er sich nicht erklären konnte. Da er die Abbuchungen für unberechtigt hielt, veranlasste er für diese Zahlungen eine Rückbuchung. Gleichzeitig nahm er Kontakt zu den zwei Unternehmen auf, die die Abbuchungen veranlassten. Daraufhin meldete sich ein Inkassounternehmen bei ihm und gab an, dass die Forderungen aus einer kostenpflichtigen Anmeldung bei einer Webseite stammen. Da der Geschädigte sich bei der genannten Seite nicht angemeldet hatte, besteht der Verdacht, dass unbekannte Täter seine Kontodaten missbräuchlich nutzten, um ein kostenpflichtiges Abonnement abzuschließen. Ein materieller Schaden entstand dem Geschädigten bis zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht.

Kellereinbruch

Den Einbruch in ihren Keller in einem Mehrfamilienhaus in der Muldstraße zeigte eine 79-jährige Geschädigte der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Vor Ort gab sie gegenüber den eingesetzten Polizeibeamten an, dass sie durch einen Hausbewohner darüber informiert wurde, dass unbekannte Täter gewaltsam in ihren Keller eingedrungen waren. Die Tat ereignete sich nach ersten Angaben wohl in der Nacht vom 15. Oktober 2023 zum 16. Oktober 2023. Entwendet wurde nach ersten Angaben der Geschädigten augenscheinlich nichts. Der Schaden am Schloss der Kellertür wurde mit 25 Euro beziffert.

Sachbeschädigung

Eine Sachbeschädigung teilte ein 33-jähriger Geschädigter der Polizei in Dessau-Roßlau am 16. Oktober 2023 mit.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter seinen Briefkasten, sowie zwei weitere Briefkästen, an einem Mehrfamilienhaus in der Lutherstraße gewaltsam geöffnet hatten. Die Tatzeit konnte auf den Zeitraum 13:00 Uhr bis circa 16:00 Uhr eingegrenzt werden. Nach Angaben der Geschädigten befand sich zur Tatzeit keine Post in den Briefkästen, welche hätte entwendet werden können. Der Sachschaden wurde auf 100 Euro geschätzt.

Verkehrsgeschehen

Unfall beim Rangieren

In der Kühnauer Straße kam es am 16. Oktober 2023 gegen 08:00 Uhr zu einem Unfall.

Der 57-jährige Fahrer eines Nissan-Kleintransporter beabsichtigte, auf einem Parkplatz in der Kühnauer Straße, rückwärts aus einer Parklücke zu fahren. Beim Rangieren touchierte er einen dort parkenden PKW Fiat. Dabei entstand Sachschaden in Höhe von 100 Euro.

Kollision beim Ausparken

Auf einem Parkplatz in der Ernst-Zindel-Straße kam es am 16. Oktober 2023 gegen 11:30 Uhr zu einem Zusammenstoß zwischen zwei PKW.

Die 55-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen und die 58-jährige Fahrerin eines PKW Audi beabsichtigten gleichzeitig, rückwärts aus ihrer Parklücke ausparken. Dabei kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge im Heckbereich. Der Schaden an den Fahrzeugen wurde auf circa 1.000 Euro geschätzt. Personen wurden nicht verletzt.

Wildunfall

Ein 42-jähriger Fahrer eines PKW Seat teilte der Polizei in Dessau-Roßlau einen Wildunfall mit.

Nach seinen Angaben befuhr er am 16. Oktober 2023 gegen 06:15 Uhr die B 184 in Richtung Zerbst. Ungefähr 150 Meter vor den Bahnschienen am Haltepunkt Rodleben kam es zum Zusammenstoß mit einem die Fahrbahn von links nach rechts querenden Hasen. Dabei wurde der PKW an der rechten Fahrzeugfront beschädigt. Die Höhe des entstandenen Schadens wurde auf circa 1.000 Euro geschätzt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de